

目指す学校

○学ぶ喜びのある学校 ○挨拶が飛び交い歌声が響き合う明るい学校 ○安全安心で生きがいと行きがいのある学校
○新たな教育の実践事実を生み出す創造的な学校 ○保護者に信頼され、地域に応援される特色のある学校

12月4日から10日は「人権週間」です

先日行われた持久走記録会では、たくさんの保護者の皆様に応援していただき感謝申し上げます。最後まで頑張り抜いた子供たちの姿は本当に格好良かったです。長い距離を走り続けることは、だれにとっても苦しいことです。困難に対してどのように向き合っていくか、子供たちには簡単にへこたれない強い気持ちを、さらに身に付けていってほしいものです。

本校の持久走記録会は、人と順位を競うのではなく、あくまで自己新記録を目指し実施しています。周りの人は、「倒すべき競争相手」ではない、周りの人は、「一緒に頑張っている仲間」です。比べる相手は、他者ではなく『理想の自分』です。本番までの練習への取組や、体調管理（睡眠はしっかりとれていたか、食事は十分だったか）など、自らの行動を振り返りながら、記録会当日は、互いの頑張りをみんなで称賛し合うことができました。



いよいよ12月、師走を迎えました。7日は、二十四節気の「大雪（たいせつ）」です。本格的な冬、雪の季節の到来です。12月10日は世界人権デーです。「人権」とは、一人ひとりが生まれた時から持っている「自分らしく生きる」権利のこと。この1年、自分だけでなく相手の気持ちを考えながら行動していたか、お互いの人権を大切に尊重していたかなど、子供たちと振り返りたいと思います。

特に最近は、スマホやタブレット等を利用していることから、「ネットいじめ」のようなトラブルの相談が増加しています。また様々な事件に巻き込まれないように5・6年生を対象に「インターネットトラブル防止教室」を実施しました。子供たちはまだ自分が発した言葉が相手の心をどれだけ傷つけるのか想像できません。

お子さんが被害者になってからでは遅いですし、もしかしたら加害者になる可能性もあります。そうならない為にも、今一度みんなでスマホやタブレットのルールを確認するとともに、『人権』についてご家庭でも話題に取り上げてみてほしいと思います。

<トラブル防止『やってはいけないこと』>

- ★ネット上に、名前や住所、電話番号、学校名など個人が特定できるような情報は載せない
- ★薬物や武器、自殺、暴力、大人向けのサイトは見ない
- ★LINEやSNSなどで人の悪口や噂、不満などを書かない
- ★SNSで自分や他の人の個人情報を送らない

<スマホ・タブレットのルールづくり> ※参考にしてみてください。

- ★利用時間・・・・・・・平日と休日に分け、それぞれ「何時から何時までのあいだは使っていいか」「1日の利用時間は何時間以内にするか」を決めます。
- ★どこで使う・・・・・・・「使う場所」や「使わない場合の置き場所」は、家族の目の届くところに決めます。
- ★守れなかったとき・・・守れなかったときは丸一日使用禁止にするなど、ペナルティもどうするか話し合って決めます。
- ★その他・・・・・・・子供のスマホ・タブレットは親が管理しているものなので、正しく使われているか、いつ確認してもよいことを決めます。